



[CRISTIAN FRANCO](#) , 18/09/2014 |

“No / Permanecer y transcurrir / No es perdurar, no es existir / Ni honrar la vida”

(“Honrar la vida”, Eladía Blázquez)

Quizá no sea para tanto. ¿De qué sirve, por ejemplo, esa enorme cantidad de tiempo que invertimos en lamentos, quejas, críticas y autocompasión? El resultado suele ser que nuestra energía se reduce, nuestro tiempo se consume y aquello que nos apasiona se ofusca detrás de un cúmulo enmarañado de posibilidades frustradas.

Hay momentos en los que detener la marcha para pensar y reflexionar se convierte en una obligación urgente. **Por lo general somos expertos en evadir ese encuentro con nosotros mismos.** Preferimos la inmediatez de las distracciones o el más que justificable cumplimiento de los deberes que tenemos bajo nuestra responsabilidad. ¡Hay tanto por hacer! Pero el tiempo se esfuma sin piedad y en el proceso perdemos vida.

No puedo olvidar las numerosas ocasiones en las que carecí de las agallas necesarias para enfrentarme con mi personalidad y vencer la inercia del activismo. **Vaya uno a saber por qué.**

Tal vez por temor a los demás, miedo a lo desconocido, terror a tomar decisiones. Es muy fácil dejarnos engañar cuando nuestro calendario tiene saturación de cosas. ¡Y justamente es allí donde deberíamos poner el foco!

¿Qué de nuestros **sueños**? ¿Qué de los **anhelos** que tuvimos en un momento determinado de la vida? ¿Qué de las **esperanzas** que supieron llevarnos a través de la tormenta?

La tragedia de vivir sin utopías.

Signo palpable de una épica caracterizada por la satisfacción inmediata, sin escalas.

Pero la invitación a vivir tiene que ver con la fe y el compromiso. **Ambos elementos.** No es un acto de magia ni tampoco una aventura de arrojo envalentonado. Tiene que ver con animarnos a creer y poner la voluntad, junto al empeño, por lograr lo que sabemos que debemos realizar.

A lo mejor **hoy sea el día** en que nos animemos a mirar lo que importa y atender esa voz interior que solemos acallar.

Autor: [Cristian Franco](#)

© 2014. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition cristian}